

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ФРАНКОФОНΙΑ КАК ЭЛЕМЕНТ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ ФРАНЦИИ:
ОСНОВНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ И ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ**

Тимурханова Розагуль Тимуровна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент А.В. Тихомиров

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 74 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ФРАНКОФОНΙΑ, ФРАНЦИЯ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ФРАНКОФОНИИ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ЯЗЫК, КУЛЬТУРА, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА

3. Содержание работы

Объект исследования – Международная организация Франкофонии в современных международных отношениях.

Предмет исследования – место МОФ во внешней политике Франции.

Цель исследования – изучение франкофонии как элемента внешней политики Франции (основные результаты и тенденции развития во второй половине XX – начале XXI вв.).

Методы исследования. Методологическую основу исследования составили общенаучные (абстрагирование, анализ, синтез, индукция, дедукция и сравнение), специально-исторические методы исследования (историко-описательный, историко-сравнительный), а также специальные методы исследования международных отношений (контент-анализ).

Полученные итоги и их новизна. Новизна полученных результатов основана на том, что в дипломной работе проведено комплексное исследование и анализ места Франкофонии во внешней политике Франции начиная с середины XX в. и заканчивая современным периодом, на основе изучения многочисленных документов МОФ, российской и французской историографии по теме исследования.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы для подготовки к лекционным и практическим занятиям по внешней политике Франции, новейшей истории стран Европы и Америки, истории международных отношений и др.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of the assignment for the thesis, table of contents, abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 59 pages. The list of used literature occupies 7 pages and includes 74 positions.

2. Keywords: francophonia, France, international organization of francophonia, foreign policy, language, culture, policy, economy

3. The content of the work

The object of the research – International Organization of Francophonie in modern international relations.

The subject of the research - the place of the International Maritime Organization in the foreign policy of France.

The purpose of the research - the study of Francophonie as an element of French foreign policy (the main results and development trends in the second half of XX - beginning of XXI centuries).

Methods of research. The methodological basis of the study was general scientific (abstraction, analysis, synthesis, induction, deduction and comparison), special historical research methods (historical-descriptive, historical-comparative), as well as special research methods of international relations (content analysis).

The results of the work and their novelty. The novelty of the results is based on the fact that in the thesis a comprehensive study and analysis of the place of Francophonie in the foreign policy of France since the mid XX century and ending with the modern period, based on the study of numerous documents of the International Maritime Fund, Russian and French historiography on the topic of research.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. Recommendations on the use of work results. The results of the study can be used to prepare for lectures and practical classes on «Foreign Policy of France», «Recent History of the Countries of Europe and America», «History of International Relations», etc.